

Rabat, le : 12 décembre 2022

Communiqué de presse

L'INPPPLC participe à la 20ème session de la conférence internationale de lutte contre la corruption

Dans le cadre de la mise en œuvre de son axe stratégique relatif au développement de la coopération internationale, l'Instance Nationale de la Probité, de la Prévention et de la Lutte contre la Corruption a pris part aux travaux de la 20ème session de la conférence internationale de lutte contre la corruption, organisée bi-annuellement par l'association «**Transparency International**», tenue à Washington D.C entre le 6 au 10 Décembre 2022.

Cette conférence a connu la participation de plus de 3.000 personnes de haut rang, représentant des officiels publics, le secteur privé, ainsi que la société civile, les médias et les organisations internationales, impliqués dans les efforts de lutte contre la corruption. Des dizaines de hautes personnalités sont intervenues dans les sessions plénières, dont notamment, la Directrice Exécutive de l'UNODC, le Secrétaire d'Etat Américain, le Président de la Banque Mondiale, le Conseiller pour la Sécurité National Américain, la Présidente de la République de Moldavie et bien d'autres personnalités de 1er rang.

Durant la conférence tenue sous le thème « **Déraciner la corruption et défendre les valeurs démocratiques** », plusieurs sujets y afférents ont fait l'objet de présentations et de débats, abordant différentes dimensions de la lutte contre la corruption, dont notamment, la digitalisation et l'utilisation des technologies avancées dans la lutte contre ce phénomène, ainsi que les défis que représente la gestion des contextes d'urgences et de crises. La centaine de sessions et d'ateliers qui ont été animés pendant la semaine de la Conférence, ont été l'occasion pour échanger autour des expériences réussies, mais aussi autour des importants défis qui restent à relever de par le monde pour endiguer ce fléau.

En marge de la participation de l'INPPPLC, son Président M. **Mohamed Bachir RACHDI** a tenu des réunions de travail avec M. **Mohamadou Diagne**, Vice-Président de la Banque Mondiale en charge de l'intégrité (INT) et ses plus proches collaborateurs, ainsi qu'avec M. **Richard Nephew**, le Coordinateur mondial de la stratégie des Etats Unies contre la corruption. Lesdites réunions ont été mise à profit pour partager les derniers développements de l'expérience marocaine en matière de prévention et de lutte contre la corruption et de discuter les opportunités de coopération, notamment suite à l'entrée en vigueur de la loi 46-19 et des changements majeurs qu'elle apporte au niveau du système national anti-corruption et des possibilités qu'elle offre pour produire plus d'impact devant inscrire le fléau de la corruption au Maroc dans une tendance baissière forte et durable.